

ウミガメ教室&砂浜ウォッチング

平成 28 年 4 月 30 日

- 日 付：平成 28 年 4 月 29 日(金)
- 時 間：10：30～12：00
- 場 所：御前崎渚の交番・砂浜
- 参加者：12 名
- O S P：4 名



ゴールデンウィークイベントとして今年は、4月29日から連休中イベントを開催。初日となる、4月29日には、昨年も開催しました、「ウミガメ教室」と今年は実際に目の前の海へ飛び出して「砂浜ウォッチング」を開催しました。

御前崎では、これからの季節「アカウミガメ」の産卵シーズンです。年々この産卵を観察したいと県内外から多くの観光の方がこられます。そのウミガメを追い続け、本まで出版されました、写真家の櫻井季己氏をお招きし教室を開いていただきました。昨年同様、ウミガメのスライドショーを観てお話を聞き、ウミガメの特徴や性格だけでなく、海の実際の状況や問題などを教えていただきました。



そして、いよいよ海へ行きビーチにはどんな物があるのか探検に出発です。今回は、ウミガメの生存には大きな問題である、ゴミを知ってもらうためビーチクリーンをみなさんでしました。貝殻や変わった石などを見つけたりするだけでなく、プラスチックなどの家庭ごみやペットボトル、大きな流木やブイなど、少しの時間で持ちきれないゴミが集まりました。

産卵に適した砂浜には、到底向かない砂浜だった事に改めてきづかされました。



その後は、みんなで記念撮影を行い、クイズ大会を開催！！
ウミガメや、海について小さな子でもわかる問題から難しい問題まで、今日学んだ事を思い出し
ながら、一生懸命考えていました。





最後に質問タイムには、小さなお子さんならではの、質問が出て、講師の櫻井氏も考え込む場面もありました。

子供の頃から、ウミガメを通して、自然について楽しく学ぶ時間が必要だと思います。また今回は実際に海へ行き自分たちの足や目で確認し、海の現状を知ってもらった事ができたと実感しています。こんなに身近に、勉強できる海があります。教室で学ぶだけでなく、もっと多くのお子さんが自然に飛びだし、体験しこれからの自分たちがやる事やできる事に早く気が付く場を与える事も今後の課題だと思います。

今回、ご参加いただきました、ご家族の皆さま本当にありがとうございます。また、わかりやすく楽しい時間をつくっていただきました櫻井様、ありがとうございます。今後とも、活動を通して、こういった時間を共有していきたいと思っています。

